

Familienfest beim VfL Gladbeck Tennis

Die Tennis-Abteilung des VfL Gladbeck veranstaltete am letzten Samstag ihr erstes Familienfest. Nach vielen Jahren ohne Kinder und Jugendliche konnte die Tennisabteilung in diesem Jahr 11 Kinder für den Tennissport gewinnen und in Zusammenarbeit mit der Tennisschule Goike, Tennistraining anbieten.

Kinder, die in diesem Jahr mit dem Tennis spielen begonnen haben, konnten Ihren Eltern und Angehörigen an diesem Tag, unter der Leitung des Trainers Dustin Hilbert von der Tennisschule Goike, ihr Können unter Beweis stellen. Bei schönstem Wetter begrüßte Jugendwart Bastian Drews und Susanne Goike die Kinder und Eltern. Bei Kaffee und Kuchen konnten auch Geschwister und Großeltern die Begeisterung der Tennisschüler*innen verfolgen.

Für die nächste Tennissaison möchte der Abteilungsvorstand das Angebot weiter ausbauen und würde sich über weitere Tennis-Interessierte freuen.



